

## シンシンクリーン運動



平成27年  
6月号

約1時間で  
このゴミの量!



5月23日(土)午前、池田公園(名古屋市中区)にて地域清掃活動が実施され、堀江会長が参加されました。この活動は、『シンシンクリーン運動』と呼ばれ、駐名古屋大韓民国総領事館関係者、民団関係者、中部韓人会、留学生会等のみなさんが月に一度、池田公園を清掃する活動で、今回が8回目となります。4月18日に実施された前回の活動には、駐名古屋大韓民国総領事館 朴煥善総領事が参加者を激励に来られ、この活動が地域社会との交流増進に寄与するよう発展することを望まれていました。この活動に対する地域住民の認識が好意的に変わってきていることを踏まえ、区役所、環境団体等の許可を得て、活動の和を広げていく予定とのことです。



### 協会活動の報告・予定

- 平成27年6月12日～14日 韓国文化交流視察(視察先:ソウル、会長・理事他計8名参加)
- 平成27年6月22日 韓国全羅北道立国楽院芸術団歓迎会の夕べ(於:札幌かに本家 名古屋金山店)
- 平成27年6月24日 韓国全羅北道立国楽院芸術団 特別公演(於:日本特殊陶業市民会館)

## 韓国総領事館・梅村学園協定締結

178(日曜日) 中 日 新 聞



### 韓国と学術や教育交流 梅村学園が総領事館と協定

中京大(名古屋市中区)などを運営する学校法人「梅村学園」と駐名古屋韓国総領事館が5日、教育支援の発展を目的に連携協定を結んだ。中京大と提携関係にある東亜大、梨花女子大と学生向けの講演会を相互で実施するほか、来年4月から漢西高(ソウル市)から中京大への留学生を受け入れる。

駐名古屋韓国総領事館と国内の教育機関が協定を結ぶのは初めて。梅村学園は提携している大学以外との交流を深めることなどを目的に、窓口になってもらうため、総領事館と協定を結んだ。

調印した同学園の梅村清英理事長は「日韓外交正常化50周年という節目の年に、日韓の懸け橋となる協定を結ぶことができ、感無量」と述べた。総領事館の朴煥善(パクファンソン)総領事は「梅村学園はフィギュアスケートの浅田真央選手らを輩出し、韓国でもよく知られている。交流発展のため、協力関係を深めたい」と話した。【梶原遊】

**連携協定：韓国総領事館と中京大が結ぶ 教育支援発展で / 愛知**  
 毎日新聞 2015年06月06日 地方版

2015年6月6日 毎日新聞電子版

結は異例。国際的な人材育成を進める梅村学園と、観光や経済面だけでなく、学術、教育面でも日韓交流を推進したい総領事館の意向が一致して実現したという。五日に中京大で開かれた調印式で、梅村学園の梅村清英理事長と朴煥善総領事が協定書に調印。朴総領事は「韓日交流の良いモデルになると確信している」と述べた。(野村悦芳)

2015年6月7日 中日新聞朝刊

学校法人梅村学園と駐名古屋大韓民国総領事館は6月5日、グローバルな教育支援を図るための連携・協力に関する協定を締結しました。今後は総領事館による日韓相互理解のための講演会、国際的な視野に立つて働くことのできる学生の人材育成、交流協定校の支援など、梅村学園と総領事館が共同で教育的交流事業を行っていくとのことで、駐名古屋大韓民国総領事館と大学が協定を結ぶのは、中京大学が初めてです。

### 編集後記

シンシンクリーン運動に参加させて頂きました。普段、何気なく見ていた公園が、いざ掃除を始めるとゴミがこんなにあったのかと驚きました。公共の場を掃除するという機会は滅多にありませんので、引き続き参加していきたいと思っております。

お問い合わせは [h-sawada@horie-research.co.jp](mailto:h-sawada@horie-research.co.jp) までどうぞ。

